

La UVa lanza un programa para estudiantes de Iberoamérica - La Razón - 05/09/2017

UNIVERSIDAD

La UVa lanza un programa para estudiantes de Iberoamérica

A.N.- Madrid

Un nuevo acuerdo entre la Universidad de Valladolid (UVa) y Banco Santander refuerza la cooperación interuniversitaria con Iberoamérica y Asia, acciones orientadas a la formación de investigadores, nuevos desarrollos tecnológicos (App-UVa), y todo ello sin olvidar el apoyo a la cultura. El acuerdo corrobora la colabo-

ración entre ambas instituciones desde 1996 y desarrolla múltiples iniciativas, entre las que destaca el «Programa de movilidad internacional de estudiantes», dirigido a alumnos de Iberoamérica y Asia, entre otras acciones. Se incluye también la promoción del Parque Científico de la UVa, así como el desarrollo de la Tarjeta Universitaria Inteligente (TUI) y la nueva App-UVa, con vistas a la

mejora de la gestión administrativa y académica de todos los miembros de la comunidad universitaria.

Banco Santander y la Universidad de Valladolid mantienen una estrecha relación desde hace 21 años, durante los cuales se han suscrito varios convenios para financiar o patrocinar numerosos proyectos de la universidad. Entre ellos, resultan reseñables las prácticas

para estudiantes y titulados y encuentros memorables como «El primer encuentro de Rectores de Universidades de Brasil, España y Portugal para conmemorar los 500 años de Brasil». El banco también ha respaldado los Actos del VIII Centenario de los Estudios Generales de Palencia e igualmente se han destinado aportaciones a diversas actividades de extensión universitaria como «La UVa en

Curso», «UniversiJazz» o «Estival».

Igualmente, ha formado parte de esta relación el apoyo al Grupo de Música Antigua, al Coro Universitario y a la Joven Orquesta de la Universidad de Valladolid. Así mismo, la implantación de nuevas tecnologías de la información y las comunicaciones se ha incluido también en los acuerdos.

Banco Santander es la empresa que más invierte en educación en el mundo, según el Informe Varkey, y colabora a través de 1.200 acuerdos con instituciones de 21 países.